

●みんなで餅つき 楽しい鏡餅づくり かがもち

12月19日、広瀬保育所で餅つき会が開かれ、園児がかわるがわる、杵を持って、元気にお餅をつきました。そしてお父さんお母さんにおいしいお餅に仕上げてもらい、みんなで楽しくあべかわ餅を食べました。



12月16日、博物館で鏡餅づくりの体験学習が行われました。参加した小学生たちは、つきたてのお餅の形を整え、上手に鏡餅を作りました。

ひとまち写真館 Human Town Photo studio

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものに限り無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●香りの持つ不思議な力に驚きの声



香りのお湯に手を入れてみると、心も体も心地よさに包まれます

12月13日、中央公民館で市民講師によるアロマテラピー入門講座が行われました。参加した皆さんは、自然の植物から抽出された精油の凝縮された香りに、さまざまイメージを描き、想像力を豊かにした後は、植物の力を借りた健康法の講義を受け、さらに実技体験では、自然の持つ不思議な癒しの世界を十分に堪能しました。



規律のとれた消防団活動は地域の誇り

堀兼地区自治会連合会は、18の自治会で構成され、世帯数は4千861世帯で、区域の広がりや市全域の24パーセントを占めています。この広い地区の安全を守っているのが狭山市消防団第4分団です。同自治会連合会は後援会を組織し、地域を守る消防団が安心して活動できるように、資金援助や各種事業を行っています。本年度の消防団ポンプ操法大会で、第4分団のチームがポンプ車の部で1位と3位、小型ポンプの部で1位と2位の好成績を収めました。

くらしの自治体

堀兼地区自治会連合会

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

狭山の史跡
旗本小笠原家墓所

所在地 沢1120 1



小笠原家は、戦国武将小笠原安勝が初代で、市内に領地を賜わった旗本です。天岑寺を開基し、代々天岑寺を葬地とし家族の石塔を安置しました。このほど、墓石調査・古文書調査などにより、当墓所には12代にわたる当主とその夫人ら家族の墓石があることが分かりました。墓所は、初代の父と初代安勝の2基の宝篋印塔を中心、コノ字型に並び、天岑寺の裏山に整然とたたずんでいます。



●東中学校
女子バスケット
ボール部

私たちの部は1・2年生17人で活動しています。練習はフットワーク、基礎ドリル、フォーメーション、ゲームなどのメニューを声を出して、気を抜かないように集中して行っています。私たちは規律正しく行動できることが自慢です。最大の目標は、県大会出場です。練習は辛くても、みんなで仲良くバスケットができるのは最高です。



Steven Lim
スティーブン リム
(中央中学校勤務)



イギリス出身
ALTとして勤務は1年目
趣味はバスケットボール、サッカー

Hello my name is Steven Lim and I'm a new ALT working in Sayama. I'm English but I was born in Singapore and I travel a lot around Asia when I was younger. I have lived in Japan for about two and a half years now and I'm really enjoying it. I have wanted to come to Japan since I was a kid because I have always been interested in Japanese culture and traditions. I'm trying to learn Japanese but at the moment I'm not very good! Kanji in particular is a bit of a struggle. Anyway, I want to improve and to be able to communicate more easily with everyone.

こんにちは、私は、狭山市で新しいALTとして働いているスティーブン・リムです。イギリス人ですが、生まれはシンガポールなので、幼少期には、アジアを旅してまわりました。日本には、約2年半暮らしていますが、今は楽しんで生活しています。私は日ごろから日本の文化や伝統に興味を持っていたので、幼いときから日本に來たいと思っていました。日本語を覚えようと努力していますが、今のところあまりうまくありません。特に漢字に苦しんでいます。とにかく、皆さんともっと気軽にコミュニケーションを図れるように、日本語を上達させたいと思っています。
(英文の要約)

●「元気な狭山」づくりは最良の情報から



12月7日、中央公民館で元気な地域づくりフォーラムが開催されました。講師から「元気な地域とは」について事例を挙げて具体的な取り組みの説明があり、会場いっぱいに参加した市民の皆さんは「元気な狭山」づくりに役立てようと熱心に講話を聞いていました。

●県内高校生初！2級技能検定で
普通旋盤作業成績優秀賞を受賞



県立狭山工業高等学校機械科3年生・松口聖さんが、2007年度の国家資格2級技能検定普通旋盤作業に合格し、成績優秀賞を受賞しました。これは技能試験で高得点を収めた人に与えられる賞で、県内の高校生では第1号となる快挙です。受賞おめでとうございます。

●SSCCの日ごろの成果を市民に披露



訪れた市民の皆さんは担当者の説明を熱心に聞きました

12月7日から9日まで、市民会館で狭山シニア・コミュニティ・カレッジ(SSCC)の文化祭が開催されました。期間中、各学科の活動成果の展示が行われたほか、生徒の皆さんだけでなく、修了生も参加し、語学やレクリエーション関連学科のイベント、楽器演奏など、多彩な催しが行われました。多くの市民が訪れ、活動内容の素晴らしさに感心していました。